

# 2022 年度 飯田市川路多目的広場 A コートポット芝事業 「芝生開き」

2022 年 10 月 1 日 (土)

14 時 00 分～ セレモニー、集合写真撮影

14 時 20 分～ 芝生と触れ合う時間 14 時 50 分終了、以下自由解散

15 時 00 分～ こけら落とし試合 (中学生)

川路多目的広場におきまして、JFA (日本サッカー協会) 「グリーンプロジェクトポット苗方式芝生化モデル事業」を実施させていただきました。

7 月の植栽当日は、猛暑の中、400 名に及ぶ参加者に、懸命な作業をいただきました。皆様のご尽力に、心より感謝申し上げます。

さらなるスポーツ環境の向上に努めてまいりたいと存じますので、今後とも、皆様のご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

飯田サッカー協会 会長 吉川敏一





2022/7/2(土)400名ものご参加のもと作業が行われました。  
参加者…飯田サッカー協会・飯田市教育委員会・飯田市スポーツ協会・川路まちづくり委員会・飯田市議会議員有志の皆様、  
その他当事業にご賛同いただける皆様



当日は34℃の猛暑の中での作業となりました。



散水はスプリンクラーを用いて7月～8月の間、2日に1回のペースで行いました。



8/10(水)より芝刈りを開始し、以後3日に1回のペースで行っています。  
このほか、施肥を2週間に1回、雑草取りを毎週1回行いました。



9/18(日)のようす

2022年10月1日 川路多目的広場Aコート「芝生開き」



吉川敏一 飯田サッカー協会会長挨拶



佐藤 健 飯田市長挨拶



佐藤 健 飯田市長によるキックオフ



芝生開き参加者

飯田市長、飯田市議会議長、川路まちづくり委員会会長  
こけら落とし試合中学生60人、サッカー協会関係者20人